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本报记者 谢 庆 通讯员 王海琴 李明忠 文
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!可别小看这
"

个红薯"它们与众不同
呢# 瓤是黑色的"蒸熟吃又甜又面"在超市里
卖到

#

元钱
$

斤" 这四个差不多有十几斤
重"会卖

%&

多元钱呢# $

$$

月
'

日"在荥阳市
乔楼镇陈沟村陈文涛的一大片七彩红薯地
里"正忙着出红薯的陈大嫂"掂着一棵秧上
结的

"

个硕大红薯高兴地炫耀说"丰收的喜
悦洋溢在她的脸上%如图&#

早在
$(()

年 " 荥阳市乔楼镇陈沟村
与河南省农科院脱毒中心建立了合作关
系"成为该中心脱毒红薯生产基地# 目前"

该基地从
%&&

多个红薯品种中 "筛选出了
七彩型 '高淀粉型 '新鲜商品型

*

大类
%"

个品种 "红 '黄 '白 '黑 '紫五种颜色 "进行
大规模种植 # 村里成立了脱毒红薯协会 "

目前已发展会员
"+,

人 "推广到周边乡镇

和县市"共计
+,,,

多亩# 说到种植脱毒红
薯给村民带来的经济效益时 "该村脱毒红
薯种植发起人 '村党支部书记陈永定掩饰
不住内心喜悦 "他掰着指头算起来 "按他
今年种植的一亩新鲜食用商品型红薯来
说"亩产

%,,,

公斤"单价每公斤
$-.

元 "每
亩收益为

*%,,

元 " 比种植粮食作物多
"

倍收益 # 现在 "每年外省市求购种薯者络
绎不绝# 前几天" 鲁山县农业局向该村求
购

$,

万公斤脱毒红薯 " 陈永定正忙着让
村民装袋外运#

该村种植脱毒红薯大户陈文涛 "从
$(()

年开始种植" 第一年在自家坡地里试
种

%

亩脱毒红薯品种之一七彩红薯"有红'

黄 '白 '黑 '紫五种颜色 "当年亩产
*,,,

公
斤"当时就以每公斤

,-'

元的价格全部回收

给了河南省农科院脱毒中心作种子" 陈文
涛顺利拿到

",,,

多元钱"以前靠天收的荒
坡地破天荒一下有了每亩

%,,,

元的好收
成"让陈文涛一家惊喜得不得了# 第二年"

他就承包了村上的
.

亩地"一共种了
(

亩"

发展到现在的
%'

亩# 陈文涛说"他种的七
彩脱毒红薯从来不愁卖" 每年都有专门的
经销商上门来收购# 因此"今年

%'

亩共收
了

.

万多公斤的他并不急于出售 " 而是全
部储存在专门建设的地窖里保鲜" 可以储
存到明年春天# 他说"到春节前不少经销商
就会上门高价收购配货到春节蔬菜集装箱
里"他还和沃尔玛超市签了约"储存着不愁
卖不到好价钱#

说起种植脱毒红薯给自家带来的富裕
生活"陈大嫂喜不自胜地说(!供应两个孩子

上了学"翻盖了新房"儿子娶了媳妇"还拿了
将近

$,

万元买了一辆夏利出租车" 现在儿
子媳妇都在荥阳县城跑出租挣钱"一家人的
生活幸福着呢# $
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本报记者 王亚楼 通讯员 文博 伟峰

巩义市大峪沟镇的
%*

个行政村" 要么
窝在山上"要么散在岭里# 前些年道路硬化
里程少"且大部分都是上世纪

(,

年代修的"

由于近年来经济社会发展快速"路面严重损
坏" 出行难成了困扰山区群众的最大难题#

出行难造成了!买难$'!卖难 $"为彻底改变
这种局面" 大峪沟镇

%,,+

年就开始了农村
道路建设攻坚#

马路通 致富大门开

大峪沟海上桥村
$+

组的刘大兰已经
',

多岁了 " 谈及修路给他生活带来的变
化"刘大兰深有感触 #

"

年前 "他常常挑着
一头盛鸡蛋一头盛蔬菜的箩筐 " 步行

$-+

公里到
*$,

国道 " 再坐车到镇上把东西卖
掉# !不走没法啊"那时候路不中"只有走到
国道边儿才有车坐# $刘大兰提及以前挑担
走路感慨不已#

如今可不一样了"自海站%该村至站街&'海
铁%该村至铁匠炉&等路铺好后"全村

$.

个组的
村民再也不为出门发愁了#路修好了"路上跑的
车多了起来"村里居然通上了公交车"到镇区

$

块钱"到市区也是
$

块钱#以前是迫不得已才出
趟门"别说年轻人"就是上了年纪的老人们也
时不时地坐车去城镇转转#

马路通了"财路也通了#瑞普炉料'万达耐
材等企业如雨后春笋般迅速生长#一位来拉货
的外地司机指着平滑宽阔的海铁路说(!我们

选择这里拉货最重要是因为路好"从这条路出
去就是东区"不用走一点儿孬路"省时省力还
安全#$路顺了"发展也顺了#据了解"该村还准
备利用交通优势建设第二工业区#

心路通 文明花儿绽

以!村村通$工程为重点的农村公路建设
不仅将大峪沟镇

%*

个村庄与镇区'市区连在
了一起"还使文化'教育等文明成果顺畅地进
入农村#

新山村位于大峪沟镇东南的深山里" 山路
顺着山势回环曲折"没铺水泥路之前因年久失
修路面坑坑洼洼"祖祖辈辈走惯山路的人要走
十几里山路到大路上"至少花上一两个小时#

为解决山区百姓的行路难问题" 大峪沟镇
里在上级支持下对民新%民权至新山&"大新%大
峪沟至新山&"竹新%竹林至新山&等三条路先后
进行了修复"使新山村原来的!三条路"三不通"

干啥啥不中$变成了如今的!三条路"条条通"不
管干啥都是中# $从镇上坐车

%,

分钟就可到新

山村终点站"从新山直接去民权'竹林镇的路又
宽又平"坐车甚至十分钟走个来回#

在大力发展农村公路的同时" 大峪沟镇
又在交通等部门的协同下大力发展农村客
运"几十辆公交中巴车跑遍了全镇

%,

个村#

政策好 群众劲更足

三年来"巩义市大峪沟镇把村村通公路作
为爱民'亲民工程来实施"多方筹资

",,,

多万
元将全镇

")

公里乡级道路和
'+

公里村组道
路全部整修完毕# 农村公路发展了"改善了农
村运输投资环境"促进了农村!生产发展$"增
加了农民收入"扩大了农民就业"加快了农村
信息传播和对外交流"改变传统的生产生活方
式和思想观念" 更加激发了农民自力更生'奋
发图强'全力以赴奔小康的劲头儿#

$$

月
$$

日中午!巩义市大峪沟镇钟

岭"民权两村平坦的柏油路上!不时有大

车小车载着游客的欢声笑语!向着慈云寺

奔驰而去#途经董陵村的农用车 !满载着

蘑菇"蔬菜从偏僻的村庄奔向城镇里的农

贸市场#三官庙等村崭新的摩托车呼呼飞

驰!一溜烟从城镇开到农家小院$$大峪

沟的群众指着家门前宽阔的道路赞不绝

口%&路好了!车多了!日子也越来越红火

了' (
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!穷亲戚"来!串门"了
本报讯%记者 谢庆 通讯员 赵希金 文

!

图&

昨日一大早"家住荥阳市崔庙镇王泉行政村圪登
坡组的李春富和李殿卿就领着

*

个孩子从山里
出发"到共青团荥阳市委走!亲戚$#

共青团荥阳市委为啥来了南部山区的亲
戚呢) 这还得从今年

+

月份他们搞的!同献爱
心'共铸希望$救助活动说起#

从今年
+

月份开始"共青团荥阳市委开展
的这项活动共救助了

$,,,

多名贫困学生"李
春富和李殿卿两家的孩子就是团市委的救助
对象之一# 这两个家庭住在深山中"一家人住
在破窑洞里"李殿卿和李春富两人的妻子均是
智障和身有残疾的人"生活不能自理"家庭无
固定经济来源"孩子十几岁了"长得像七八岁
的样子# 在今年中秋节前"共青团荥阳市委的
书记朱桓霈带领机关干部到他们家中慰问"不
但送去了救济金" 还给孩子们送去了营养品'

学习用品和新衣服%本报曾专门做过报道&#

李殿卿和李春富对记者说(!共青团荥阳市
委的领导对我们这么关心" 让我们的生活和孩
子们的学习有了保障"我们感谢党的好政策"我
们也会尽自己的努力尽快脱贫致富# 所以我们
得来表示一下感谢# $!我们是第一次来荥阳城"

来一看真漂亮"就像来旅游一样"没有团市委这
家亲戚"还没有机会出深山到城里看看呢* $

深山里来的!穷亲戚$尽管拿的礼物只是
一面锦旗和两张感谢信"共青团荥阳市委的人
却感到这礼物很重"他们给山里来的亲戚也回
了大礼# 工作人员领着三个孩子到商店买了里
外崭新的冬天穿的衣服" 又领着他们去理发#

经过一番打扮"刚才还是灰头土脸的
*

个孩子
就像是换了个人似的#

第一次进城的慧慧告诉记者"要不是这次
!走亲戚$"她还不知道自己什么时候才能来一
趟县城"以后一定好好学习"走出大山"报答社
会的帮助#
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本报讯%记者 王思俊 通讯员 丁艳&昨日
上午

/

中牟县污水处理厂正式投入运营"并顺
利通过了省'市环保部门的验收"各项指标均达
到国家规定的要求" 为改善贾鲁河流域生态环
境" 减少污水渗漏污染地下水的状况发挥了积
极作用#

中牟县污水处理厂设计日处理污水
%

万
吨"主要对老城区生活用水进行处理#该工程投
资

"*+&

万元"

%&&+

年
0%

月开工建设" 共完成
土石方

*-%

万立方米"混凝土及钢筋混凝土
0-'

万立方米"硬化地面
*+&&

平方米"修筑厂区道
路

0-%

公里" 铺设纳污管道
%*-*

公里" 安装工
艺'机电设备

".&

多台套# 经过专家验收评估"

该工程出水水质稳定"全部达到了设计要求"符
合城镇污水处理厂验收监测标准

/

是环保合格
工程"对促进当地发展"提升城市品位和改善生
态环境"起到积极的作用#
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本报讯 %记者 刘超峰 通讯员 姬利亚 李新

慧&一对新婚不久的夫妻因琐事争吵不休"进而引
发惨案" 丈夫竟然残忍地杀害了自己的妻子# 近
日" 登封市检察院以涉嫌故意杀人罪批准逮捕了
犯罪嫌疑人杜利强#

犯罪嫌疑人杜利强" 家住伊川县江左乡苑庄
村三组"

%&&'

年
+

月
0(

日与范桃利结婚# 今年
'

月
*0

日
0*

时" 杜利强和妻子范桃利一起开车来
登封办事"途经颍阳镇夏庄村时"因琐事和妻子范
桃利发生口角#性格暴躁的杜利强开始殴打妻子"

并在车上凶残地将范桃利掐死后" 开车到石道乡
俊伟日杂超市购买了塑料油壶" 又到大金店加油
站购买汽油" 在登封市园艺场附近

%&'

国道下坡
处烧车焚尸"伪造交通事故现场"试图掩盖杀人的
真相"后被公安机关捕获#
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本报讯%通讯员 白朝鹏 记者 王一博&专以举
办婚礼家庭的礼金为盗窃对象" 在登封市的乡镇疯
狂作案

%&

起" 盗窃金额累计近
%&

万元的 !礼金大
盗$郭江顺'张增敏"昨日被登封市检察院提起公诉#

据了解"郭江顺"家住登封市嵩阳办事处"张
增敏是登封市石道乡上沃村人#两人经密谋后"多
次在登封市卢店'大冶'东金店等乡镇"以举办婚
事家庭的礼金为对象进行盗窃# 二人采取白天进
行踩点"晚上利用事主全家比较劳累"疏于防范之
机进行盗窃"将当天举办婚事的彩礼盗走#如遇到
举行婚事方家里的情况难以了解的"郭'张二人就
在白天以送礼金的方式进入事主家" 混在人群中
进行踩点"看准新婚夫妇房间的位置"晚上进行盗
窃# 经依法审查查明"从

%&&+

年到
%&&'

年期间"

郭江顺 ' 张增敏先后作案
%&

起 " 涉案金额达
0).0.'

元#

!"

条农村公交线路投运

新密居民出行!一步通"

本报讯 %记者 刘俊礼 通讯员 张宏

涛 李书明& 随着新密+++王堂线正式开
通和

0&"

个客运站所也相继投入使用"新
密市彻底实现了城乡居民出行!一步通$#

昨日"记者从新密市有关部门获悉"新密
站所建设已居全国领先地位#

新密地处浅山丘陵" 修路难度大"耗
时长"为了切实解决农村偏远地区群众生

产生活问题"新密市强力推进!村村通客
车$工程# 市运管所制订了!

%&&'

公交发
展规划$"多渠道筹措资金"多方位开展项
目建设" 经过上上下下各方面的共同努
力"截至目前"新密市建成农村公交线路
%&

条" 从根本上解决了农村和偏远地区
群众出行难的问题#

对此"新密市广大群众拍手叫好# 去

年以来"新密市委'市政府高度关注民生"

千方百计解决农民出行难"把农村客运场
站建设列入

0&

大民心工程之一" 筹建了
占地

%.-&0

亩"总投资
0*&&

多万元"集候
车大厅'办公用房'购物中心'站前广场'

停车住宿'修理厂等相关配套设施齐全的
二级客运站+++新密市客运中心站"现已
投入使用#

目前"该市已在城关'平陌'米村'牛
店'新华路'苟堂'超化'大隗等乡镇建成
乡级客运站

(

个#并在各条线路沿途设置
(+

个农村客运招呼站# 农村客运站和招
呼站的建成投入使用"不仅使农村客运的
配套设施更完备"同时也改善了广大农民
群众乘车候车条件#

CDEFGHIJ

;<=>?@ABCD

本报讯 %记者 刘俊礼 通讯员 王承民&昨
天"在新密市廉租住房补贴发放仪式上"困难职
工刘建军领到了今年下半年的廉租住房补贴
(.&

元# 对于刘建军一家四口人来说"可以交上
下半年的房租" 安心地住在他租住的两室一厅
的房子里面#至此"新密市中低收入居民有了住
房保障#

新密市是郑州市廉租住房工作试点县
1

市
2

"该市创新!一整三建六租$的工作模式并
作为经验在郑州市各县%市'区&推广#该市经过
不断探索和实践"多渠道改善市民住房条件#通
过廉租住房制度和公有住房低租金政策" 该市
所有中低收入家庭享受到了住房保障# 截至目
前" 该市共调查建立最低收入家庭住房档案
*%.

户"落实符合条件廉租户
(&

户"累计发放
廉租住房补贴

(&

多万元# 目前"该市廉租住房
制度覆盖面稳步扩大" 符合条件的最低收入家
庭达到了应保尽保"覆盖率达到了

$&&3

#
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本报讯 %记者 王思俊 通讯员 韩丝楠&在
中牟县人民武装部"适龄青年依次排队体检"各
项检查仔细规范'有条不紊"这是记者近日在该
县武装部看到的情形#

作为河南省今冬征兵工作的试点单位"中
牟县人民武装部坚持廉洁征兵"强化监督制约"

在人民群众中产生了良好反响# 今年征兵工作
一开始"他们公开征兵政策纪律'条件标准'工
作程序和举报电话"还深入开展!给每一个外出
适龄青年打一个电话'发一封信$活动"把!明白
卡$及时发放到每个适龄青年手中"确保征兵政
策家喻户晓"人人皆知# 同时"他们还针对接兵
部队人员集中居住的实际"成立临时党支部"每
半月召开一次会议"查找问题"制定整改措施"

确保公开公正"公平廉洁# 据了解"该县今冬征
兵员额

*,,

余人 " 报名应征的适龄青年达到
$,,,

多人"进站参加体检的
),,

人"并超额完
成了进藏兵的应征工作" 真正把优质兵员输送
到部队"维护了当地政府和军事机关的形象#

QRQSTUVW
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本报讯%通讯员 陈少锋 记者 秦华&记者
昨日从登封市文化局获悉"截至

$,

月底"登封
市农村数字电影已放映

**,,

场"完成全年计划
的

)+3

"累计观看人数达到
..

万人
1

次
4

"实现了
!每村每月放映一场电影$的目标#

自
%,,.

年
$$

月启动数字电影进农村暨
!

%$*$

$工程以来"登封市文化局共向各乡镇各
村发放数字电影放映公示牌

*$)

块" 为电影放
映员配备交通工具

$+

辆"有效地保证了农民朋
友能够看上好电影# 农村数字电影的放映不仅
丰富了农村地区的精神文化生活" 同时也对加
快全市农村精神文明建设' 构建和谐新农村起
到了积极作用#

办实事就要办到老百姓的心坎上
;R&STUVWXYZ[\]

本报讯 %记者 党贺喜 &!让适龄学
生接受优质教育 $' !让城乡居民出行
更方便 $'!让群众看病不嫌贵不犯难 $

,,近日 " 新郑市政府网站首页 !挂
满 $了许多这样的话题 # 这是该市面向
全社会征集

%,,)

为民办实事的具体
举措 #

自去年开始"新郑市政府在实事办理

过程中就通过!中国新郑$政府门户网站
%

555-6789:;8<-<=>-?8

& 公开征集市民建
议# 广大市民踊跃参与"提出了许多很好
的意见和建议" 如基本普及高中段教育'

增加就业岗位'实施农村公路!村村通$工
程等# 据统计"在每年市政府确定的实事
项目中"市民建议均得到很好体现#

为使群众提建议!有的放矢$"新郑市

政府网站还回放了
%&&*

年以来为民办实
事历程并通报了

%&&'

年为民办实事进展
情况#从网民回应声音来看"关注民生"着
力解决好人民群众最关心'最直接'最现
实的利益问题"认真贯彻落实科学发展观
和党的十七大精神及加快构建和谐社会
成为最强音#

新郑市政府表示 "真诚期待广大市
民继续关心 '支持市政府为民办实事工
作 " 在政府门户网上发表对

%&&)

年实
事的意见和建议 "提出意向性项目 # 对
有关意见和建议 "市政府办公室将会同
有关部门进行分析论证 '归纳整理 # 网
上征集意见建议时间为 (

00

月
'

日至
0%

月
%+

日#

入冬以来!中牟县积极开展冬修规划工作!迅

速掀起了冬修水利高潮" 截至目前! 已投入人工

0-%

万人次!清挖沟道
)&&&

米!整修生产路
%-0

万

米!平整土地
+&&

亩!图为刁家乡整修农田水利设

施的场景"

本报记者 王思俊 通讯员 黄 珂 摄

脱毒红薯成了 !摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树 "

本报记者 谢 庆 通讯员 王海琴 李明忠 文
@

图

!可别小看这
"

个红薯"它们与众不同
呢# 瓤是黑色的"蒸熟吃又甜又面"在超市里
卖到

%

元钱
$

斤" 这四个差不多有十几斤
重"会卖

%&

多元钱呢# $

$$

月
'

日"在荥阳市
乔楼镇陈沟村陈文涛的一大片七彩红薯地
里"正忙着出红薯的陈大嫂"掂着一棵秧上
结的

"

个硕大红薯高兴地炫耀说"丰收的喜
悦洋溢在她的脸上%如图&#

早在
$(()

年 " 荥阳市乔楼镇陈沟村
与河南省农科院脱毒中心建立了合作关
系"成为该中心脱毒红薯生产基地# 目前"

该基地从
%&&

多个红薯品种中 "筛选出了
七彩型 '高淀粉型 '新鲜商品型

*

大类
%"

个品种 "红 '黄 '白 '黑 '紫五种颜色 "进行
大规模种植 # 村里成立了脱毒红薯协会 "

目前已发展会员
"+&

人 "推广到周边乡镇

和县市"共计
+&&&

多亩# 说到种植脱毒红
薯给村民带来的经济效益时 "该村脱毒红
薯种植发起人 '村党支部书记陈永定掩饰
不住内心喜悦 "他掰着指头算起来 "按他
今年种植的一亩新鲜食用商品型红薯来
说"亩产

%&&&

公斤"单价每公斤
$-.

元 "每
亩收益为

*%&&

元 " 比种植粮食作物多
"

倍收益 # 现在 "每年外省市求购种薯者络
绎不绝# 前几天" 鲁山县农业局向该村求
购

$&

万公斤脱毒红薯 " 陈永定正忙着让
村民装袋外运#

该村种植脱毒红薯大户陈文涛 "从
$(()

年开始种植" 第一年在自家坡地里试
种

%

亩脱毒红薯品种之一七彩红薯"有红'

黄 '白 '黑 '紫五种颜色 "当年亩产
*&&&

公
斤"当时就以每公斤

&-'

元的价格全部回收

给了河南省农科院脱毒中心作种子" 陈文
涛顺利拿到

"&&&

多元钱"以前靠天收的荒
坡地破天荒一下有了每亩

%&&&

元的好收
成"让陈文涛一家惊喜得不得了# 第二年"

他就承包了村上的
.

亩地"一共种了
(

亩"

发展到现在的
%'

亩# 陈文涛说"他种的七
彩脱毒红薯从来不愁卖" 每年都有专门的
经销商上门来收购# 因此"今年

%'

亩共收
了

.

万多公斤的他并不急于出售 " 而是全
部储存在专门建设的地窖里保鲜" 可以储
存到明年春天# 他说"到春节前不少经销商
就会上门高价收购配货到春节蔬菜集装箱
里"他还和沃尔玛超市签了约"储存着不愁
卖不到好价钱#

说起种植脱毒红薯给自家带来的富裕
生活"陈大嫂喜不自胜地说(!供应两个孩子

上了学"翻盖了新房"儿子娶了媳妇"还拿了
将近

$&

万元买了一辆夏利出租车" 现在儿
子媳妇都在荥阳县城跑出租挣钱"一家人的
生活幸福着呢# $

&'()* +,-./

本报记者 王亚楼 通讯员 文博 伟峰

巩义市大峪沟镇的
%*

个行政村" 要么
窝在山上"要么散在岭里# 前些年道路硬化
里程少"且大部分都是上世纪

(&

年代修的"

由于近年来经济社会发展快速"路面严重损
坏" 出行难成了困扰山区群众的最大难题#

出行难造成了!买难$'!卖难 $"为彻底改变
这种局面" 大峪沟镇

%&&+

年就开始了农村
道路建设攻坚#

马路通 致富大门开

大峪沟海上桥村
$+

组的刘大兰已经
'&

多岁了 " 谈及修路给他生活带来的变
化"刘大兰深有感触 #

"

年前 "他常常挑着
一头盛鸡蛋一头盛蔬菜的箩筐 " 步行

$-+

公里到
*$&

国道 " 再坐车到镇上把东西卖
掉# !不走没法啊"那时候路不中"只有走到
国道边儿才有车坐# $刘大兰提及以前挑担
走路感慨不已#

如今可不一样了"自海站%该村至站街&'海
铁%该村至铁匠炉&等路铺好后"全村

$.

个组的
村民再也不为出门发愁了#路修好了"路上跑的
车多了起来"村里居然通上了公交车"到镇区

$

块钱"到市区也是
$

块钱#以前是迫不得已才出
趟门"别说年轻人"就是上了年纪的老人们也
时不时地坐车去城镇转转#

马路通了"财路也通了#瑞普炉料'万达耐
材等企业如雨后春笋般迅速生长#一位来拉货
的外地司机指着平滑宽阔的海铁路说(!我们

选择这里拉货最重要是因为路好"从这条路出
去就是东区"不用走一点儿孬路"省时省力还
安全#$路顺了"发展也顺了#据了解"该村还准
备利用交通优势建设第二工业区#

心路通 文明花儿绽

以!村村通$工程为重点的农村公路建设
不仅将大峪沟镇

%*

个村庄与镇区'市区连在
了一起"还使文化'教育等文明成果顺畅地进
入农村#

新山村位于大峪沟镇东南的深山里" 山路
顺着山势回环曲折"没铺水泥路之前因年久失
修路面坑坑洼洼"祖祖辈辈走惯山路的人要走
十几里山路到大路上"至少花上一两个小时#

为解决山区百姓的行路难问题" 大峪沟镇
里在上级支持下对民新%民权至新山&"大新%大
峪沟至新山&"竹新%竹林至新山&等三条路先后
进行了修复"使新山村原来的!三条路"三不通"

干啥啥不中$变成了如今的!三条路"条条通"不
管干啥都是中# $从镇上坐车

%&

分钟就可到新

山村终点站"从新山直接去民权'竹林镇的路又
宽又平"坐车甚至十分钟走个来回#

在大力发展农村公路的同时" 大峪沟镇
又在交通等部门的协同下大力发展农村客
运"几十辆公交中巴车跑遍了全镇

%&

个村#

政策好 群众劲更足

三年来"巩义市大峪沟镇把村村通公路作
为爱民'亲民工程来实施"多方筹资

"&&&

多万
元将全镇

")

公里乡级道路和
'+

公里村组道
路全部整修完毕# 农村公路发展了"改善了农
村运输投资环境"促进了农村!生产发展$"增
加了农民收入"扩大了农民就业"加快了农村
信息传播和对外交流"改变传统的生产生活方
式和思想观念" 更加激发了农民自力更生'奋
发图强'全力以赴奔小康的劲头儿#

!"#$%&'(

!穷亲戚"来!串门"了
本报讯%记者 谢庆 通讯员 赵希金 文

@

图&

昨日一大早"家住荥阳市崔庙镇王泉行政村圪登
坡组的李春富和李殿卿就领着

*

个孩子从山里
出发"到共青团荥阳市委走!亲戚$#

共青团荥阳市委为啥来了南部山区的亲
戚呢) 这还得从今年

+

月份他们搞的!同献爱
心'共铸希望$救助活动说起#

从今年
+

月份开始"共青团荥阳市委开展
的这项活动共救助了

$&&&

多名贫困学生"李
春富和李殿卿两家的孩子就是团市委的救助
对象之一# 这两个家庭住在深山中"一家人住
在破窑洞里"李殿卿和李春富两人的妻子均是
智障和身有残疾的人"生活不能自理"家庭无
固定经济来源"孩子十几岁了"长得像七八岁
的样子# 在今年中秋节前"共青团荥阳市委的
书记朱桓霈带领机关干部到他们家中慰问"不
但送去了救济金" 还给孩子们送去了营养品'

学习用品和新衣服%本报曾专门做过报道&#

李殿卿和李春富对记者说(!共青团荥阳市
委的领导对我们这么关心" 让我们的生活和孩
子们的学习有了保障"我们感谢党的好政策"我
们也会尽自己的努力尽快脱贫致富# 所以我们
得来表示一下感谢# $!我们是第一次来荥阳城"

来一看真漂亮"就像来旅游一样"没有团市委这
家亲戚"还没有机会出深山到城里看看呢* $

深山里来的!穷亲戚$尽管拿的礼物只是
一面锦旗和两张感谢信"共青团荥阳市委的人
却感到这礼物很重"他们给山里来的亲戚也回
了大礼# 工作人员领着三个孩子到商店买了里
外崭新的冬天穿的衣服" 又领着他们去理发#

经过一番打扮"刚才还是灰头土脸的
*

个孩子
就像是换了个人似的#

第一次进城的慧慧告诉记者"要不是这次
!走亲戚$"她还不知道自己什么时候才能来一
趟县城"以后一定好好学习"走出大山"报答社
会的帮助#

)*+,- %./
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本报讯%记者 王思俊 通讯员 丁艳&昨日
上午

/

中牟县污水处理厂正式投入运营"并顺
利通过了省'市环保部门的验收"各项指标均达
到国家规定的要求" 为改善贾鲁河流域生态环
境" 减少污水渗漏污染地下水的状况发挥了积
极作用#

中牟县污水处理厂设计日处理污水
%

万
吨"主要对老城区生活用水进行处理#该工程投
资

"*+&

万元"

%&&+

年
$%

月开工建设" 共完成
土石方

*-%

万立方米"混凝土及钢筋混凝土
$-'

万立方米"硬化地面
*+&&

平方米"修筑厂区道
路

$-%

公里" 铺设纳污管道
%*-*

公里" 安装工
艺'机电设备

".&

多台套# 经过专家验收评估"

该工程出水水质稳定"全部达到了设计要求"符
合城镇污水处理厂验收监测标准

/

是环保合格
工程"对促进当地发展"提升城市品位和改善生
态环境"起到积极的作用#

#\12]45
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本报讯 %记者 刘超峰 通讯员 姬利亚 李新

慧&一对新婚不久的夫妻因琐事争吵不休"进而引
发惨案" 丈夫竟然残忍地杀害了自己的妻子# 近
日" 登封市检察院以涉嫌故意杀人罪批准逮捕了
犯罪嫌疑人杜利强#

犯罪嫌疑人杜利强" 家住伊川县江左乡苑庄
村三组"

%&&'

年
+

月
$(

日与范桃利结婚# 今年
'

月
*$

日
$*

时" 杜利强和妻子范桃利一起开车来
登封办事"途经颍阳镇夏庄村时"因琐事和妻子范
桃利发生口角#性格暴躁的杜利强开始殴打妻子"

并在车上凶残地将范桃利掐死后" 开车到石道乡
俊伟日杂超市购买了塑料油壶" 又到大金店加油
站购买汽油" 在登封市园艺场附近

%&'

国道下坡
处烧车焚尸"伪造交通事故现场"试图掩盖杀人的
真相"后被公安机关捕获#

;<=> ?@A^
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本报讯%通讯员 白朝鹏 记者 王一博&专以举
办婚礼家庭的礼金为盗窃对象" 在登封市的乡镇疯
狂作案

%&

起" 盗窃金额累计近
%&

万元的 !礼金大
盗$郭江顺'张增敏"昨日被登封市检察院提起公诉#

据了解"郭江顺"家住登封市嵩阳办事处"张
增敏是登封市石道乡上沃村人#两人经密谋后"多
次在登封市卢店'大冶'东金店等乡镇"以举办婚
事家庭的礼金为对象进行盗窃# 二人采取白天进
行踩点"晚上利用事主全家比较劳累"疏于防范之
机进行盗窃"将当天举办婚事的彩礼盗走#如遇到
举行婚事方家里的情况难以了解的"郭'张二人就
在白天以送礼金的方式进入事主家" 混在人群中
进行踩点"看准新婚夫妇房间的位置"晚上进行盗
窃# 经依法审查查明"从

%&&+

年到
%&&'

年期间"

郭江顺 ' 张增敏先后作案
%&

起 " 涉案金额达
$).$.'

元#

!"

条农村公交线路投运

新密居民出行!一步通"

本报讯 %记者 刘俊礼 通讯员 张宏

涛 李书明& 随着新密+++王堂线正式开
通和

$&"

个客运站所也相继投入使用"新
密市彻底实现了城乡居民出行!一步通$#

昨日"记者从新密市有关部门获悉"新密
站所建设已居全国领先地位#

新密地处浅山丘陵" 修路难度大"耗
时长"为了切实解决农村偏远地区群众生

产生活问题"新密市强力推进!村村通客
车$工程# 市运管所制订了!

%&&'

公交发
展规划$"多渠道筹措资金"多方位开展项
目建设" 经过上上下下各方面的共同努
力"截至目前"新密市建成农村公交线路
%&

条" 从根本上解决了农村和偏远地区
群众出行难的问题#

对此"新密市广大群众拍手叫好# 去

年以来"新密市委'市政府高度关注民生"

千方百计解决农民出行难"把农村客运场
站建设列入

$&

大民心工程之一" 筹建了
占地

%.-&$

亩"总投资
$*&&

多万元"集候
车大厅'办公用房'购物中心'站前广场'

停车住宿'修理厂等相关配套设施齐全的
二级客运站+++新密市客运中心站"现已
投入使用#

目前"该市已在城关'平陌'米村'牛
店'新华路'苟堂'超化'大隗等乡镇建成
乡级客运站

(

个#并在各条线路沿途设置
(+

个农村客运招呼站# 农村客运站和招
呼站的建成投入使用"不仅使农村客运的
配套设施更完备"同时也改善了广大农民
群众乘车候车条件#
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本报讯 %记者 刘俊礼 通讯员 王承民&昨
天"在新密市廉租住房补贴发放仪式上"困难职
工刘建军领到了今年下半年的廉租住房补贴
(.&

元# 对于刘建军一家四口人来说"可以交上
下半年的房租" 安心地住在他租住的两室一厅
的房子里面#至此"新密市中低收入居民有了住
房保障#

新密市是郑州市廉租住房工作试点县
1

市
4

"该市创新!一整三建六租$的工作模式并
作为经验在郑州市各县%市'区&推广#该市经过
不断探索和实践"多渠道改善市民住房条件#通
过廉租住房制度和公有住房低租金政策" 该市
所有中低收入家庭享受到了住房保障# 截至目
前" 该市共调查建立最低收入家庭住房档案
*%.

户"落实符合条件廉租户
(&

户"累计发放
廉租住房补贴

(&

多万元# 目前"该市廉租住房
制度覆盖面稳步扩大" 符合条件的最低收入家
庭达到了应保尽保"覆盖率达到了

$&&3

#
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本报讯 %记者 王思俊 通讯员 韩丝楠&在
中牟县人民武装部"适龄青年依次排队体检"各
项检查仔细规范'有条不紊"这是记者近日在该
县武装部看到的情形#

作为河南省今冬征兵工作的试点单位"中
牟县人民武装部坚持廉洁征兵"强化监督制约"

在人民群众中产生了良好反响# 今年征兵工作
一开始"他们公开征兵政策纪律'条件标准'工
作程序和举报电话"还深入开展!给每一个外出
适龄青年打一个电话'发一封信$活动"把!明白
卡$及时发放到每个适龄青年手中"确保征兵政
策家喻户晓"人人皆知# 同时"他们还针对接兵
部队人员集中居住的实际"成立临时党支部"每
半月召开一次会议"查找问题"制定整改措施"

确保公开公正"公平廉洁# 据了解"该县今冬征
兵员额

*&&

余人 " 报名应征的适龄青年达到
$&&&

多人"进站参加体检的
)&&

人"并超额完
成了进藏兵的应征工作" 真正把优质兵员输送
到部队"维护了当地政府和军事机关的形象#
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本报讯%通讯员 陈少锋 记者 秦华&记者
昨日从登封市文化局获悉"截至

$&

月底"登封
市农村数字电影已放映

**&&

场"完成全年计划
的

)+3

"累计观看人数达到
..

万人
1

次
4

"实现了
!每村每月放映一场电影$的目标#

自
%&&.

年
$$

月启动数字电影进农村暨
!

%$*$

$工程以来"登封市文化局共向各乡镇各
村发放数字电影放映公示牌

*$)

块" 为电影放
映员配备交通工具

$+

辆"有效地保证了农民朋
友能够看上好电影# 农村数字电影的放映不仅
丰富了农村地区的精神文化生活" 同时也对加
快全市农村精神文明建设' 构建和谐新农村起
到了积极作用#

办实事就要办到老百姓的心坎上
;R&STUVWXYZ[\]

本报讯 %记者 党贺喜 &!让适龄学
生接受优质教育 $' !让城乡居民出行
更方便 $'!让群众看病不嫌贵不犯难 $

,,近日 " 新郑市政府网站首页 !挂
满 $了许多这样的话题 # 这是该市面向
全社会征集

%&&)

为民办实事的具体
举措 #

自去年开始"新郑市政府在实事办理

过程中就通过!中国新郑$政府门户网站
%

555-6789:;8<-<=>-?8

& 公开征集市民建
议# 广大市民踊跃参与"提出了许多很好
的意见和建议" 如基本普及高中段教育'

增加就业岗位'实施农村公路!村村通$工
程等# 据统计"在每年市政府确定的实事
项目中"市民建议均得到很好体现#

为使群众提建议!有的放矢$"新郑市

政府网站还回放了
%&&*

年以来为民办实
事历程并通报了

%&&'

年为民办实事进展
情况#从网民回应声音来看"关注民生"着
力解决好人民群众最关心'最直接'最现
实的利益问题"认真贯彻落实科学发展观
和党的十七大精神及加快构建和谐社会
成为最强音#

新郑市政府表示 "真诚期待广大市
民继续关心 '支持市政府为民办实事工
作 " 在政府门户网上发表对

%&&)

年实
事的意见和建议 "提出意向性项目 # 对
有关意见和建议 "市政府办公室将会同
有关部门进行分析论证 '归纳整理 # 网
上征集意见建议时间为 (

$$

月
'

日至
$%

月
%+

日#

脱毒红薯成了 !摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇摇钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱钱树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树树 "

本报记者 谢 庆 通讯员 王海琴 李明忠 文
@

图

!可别小看这
"

个红薯"它们与众不同
呢# 瓤是黑色的"蒸熟吃又甜又面"在超市里
卖到

%

元钱
$

斤" 这四个差不多有十几斤
重"会卖

%&

多元钱呢# $

$$

月
'

日"在荥阳市
乔楼镇陈沟村陈文涛的一大片七彩红薯地
里"正忙着出红薯的陈大嫂"掂着一棵秧上
结的

"

个硕大红薯高兴地炫耀说"丰收的喜
悦洋溢在她的脸上%如图&#

早在
$(()

年 " 荥阳市乔楼镇陈沟村
与河南省农科院脱毒中心建立了合作关
系"成为该中心脱毒红薯生产基地# 目前"

该基地从
%&&

多个红薯品种中 "筛选出了
七彩型 '高淀粉型 '新鲜商品型

*

大类
%"

个品种 "红 '黄 '白 '黑 '紫五种颜色 "进行
大规模种植 # 村里成立了脱毒红薯协会 "

目前已发展会员
"+&

人 "推广到周边乡镇

和县市"共计
+&&&

多亩# 说到种植脱毒红
薯给村民带来的经济效益时 "该村脱毒红
薯种植发起人 '村党支部书记陈永定掩饰
不住内心喜悦 "他掰着指头算起来 "按他
今年种植的一亩新鲜食用商品型红薯来
说"亩产

%&&&

公斤"单价每公斤
$-.

元 "每
亩收益为

*%&&

元 " 比种植粮食作物多
"

倍收益 # 现在 "每年外省市求购种薯者络
绎不绝# 前几天" 鲁山县农业局向该村求
购

$&

万公斤脱毒红薯 " 陈永定正忙着让
村民装袋外运#

该村种植脱毒红薯大户陈文涛 "从
$(()

年开始种植" 第一年在自家坡地里试
种

%

亩脱毒红薯品种之一七彩红薯"有红'

黄 '白 '黑 '紫五种颜色 "当年亩产
*&&&

公
斤"当时就以每公斤

&-'

元的价格全部回收

给了河南省农科院脱毒中心作种子" 陈文
涛顺利拿到

"&&&

多元钱"以前靠天收的荒
坡地破天荒一下有了每亩

%&&&

元的好收
成"让陈文涛一家惊喜得不得了# 第二年"

他就承包了村上的
.

亩地"一共种了
(

亩"

发展到现在的
%'

亩# 陈文涛说"他种的七
彩脱毒红薯从来不愁卖" 每年都有专门的
经销商上门来收购# 因此"今年

%'

亩共收
了

.

万多公斤的他并不急于出售 " 而是全
部储存在专门建设的地窖里保鲜" 可以储
存到明年春天# 他说"到春节前不少经销商
就会上门高价收购配货到春节蔬菜集装箱
里"他还和沃尔玛超市签了约"储存着不愁
卖不到好价钱#

说起种植脱毒红薯给自家带来的富裕
生活"陈大嫂喜不自胜地说(!供应两个孩子

上了学"翻盖了新房"儿子娶了媳妇"还拿了
将近

$&

万元买了一辆夏利出租车" 现在儿
子媳妇都在荥阳县城跑出租挣钱"一家人的
生活幸福着呢# $

&'()* +,-./

本报记者 王亚楼 通讯员 文博 伟峰

巩义市大峪沟镇的
%*

个行政村" 要么
窝在山上"要么散在岭里# 前些年道路硬化
里程少"且大部分都是上世纪

(&

年代修的"

由于近年来经济社会发展快速"路面严重损
坏" 出行难成了困扰山区群众的最大难题#

出行难造成了!买难$'!卖难 $"为彻底改变
这种局面" 大峪沟镇

%&&+

年就开始了农村
道路建设攻坚#

马路通 致富大门开

大峪沟海上桥村
$+

组的刘大兰已经
'&

多岁了 " 谈及修路给他生活带来的变
化"刘大兰深有感触 #

"

年前 "他常常挑着
一头盛鸡蛋一头盛蔬菜的箩筐 " 步行

$-+

公里到
*$&

国道 " 再坐车到镇上把东西卖
掉# !不走没法啊"那时候路不中"只有走到
国道边儿才有车坐# $刘大兰提及以前挑担
走路感慨不已#

如今可不一样了"自海站%该村至站街&'海
铁%该村至铁匠炉&等路铺好后"全村

$.

个组的
村民再也不为出门发愁了#路修好了"路上跑的
车多了起来"村里居然通上了公交车"到镇区

$

块钱"到市区也是
$

块钱#以前是迫不得已才出
趟门"别说年轻人"就是上了年纪的老人们也
时不时地坐车去城镇转转#

马路通了"财路也通了#瑞普炉料'万达耐
材等企业如雨后春笋般迅速生长#一位来拉货
的外地司机指着平滑宽阔的海铁路说(!我们

选择这里拉货最重要是因为路好"从这条路出
去就是东区"不用走一点儿孬路"省时省力还
安全#$路顺了"发展也顺了#据了解"该村还准
备利用交通优势建设第二工业区#

心路通 文明花儿绽

以!村村通$工程为重点的农村公路建设
不仅将大峪沟镇

%*

个村庄与镇区'市区连在
了一起"还使文化'教育等文明成果顺畅地进
入农村#

新山村位于大峪沟镇东南的深山里" 山路
顺着山势回环曲折"没铺水泥路之前因年久失
修路面坑坑洼洼"祖祖辈辈走惯山路的人要走
十几里山路到大路上"至少花上一两个小时#

为解决山区百姓的行路难问题" 大峪沟镇
里在上级支持下对民新%民权至新山&"大新%大
峪沟至新山&"竹新%竹林至新山&等三条路先后
进行了修复"使新山村原来的!三条路"三不通"

干啥啥不中$变成了如今的!三条路"条条通"不
管干啥都是中# $从镇上坐车

%&

分钟就可到新

山村终点站"从新山直接去民权'竹林镇的路又
宽又平"坐车甚至十分钟走个来回#

在大力发展农村公路的同时" 大峪沟镇
又在交通等部门的协同下大力发展农村客
运"几十辆公交中巴车跑遍了全镇

%&

个村#

政策好 群众劲更足

三年来"巩义市大峪沟镇把村村通公路作
为爱民'亲民工程来实施"多方筹资

"&&&

多万
元将全镇

")

公里乡级道路和
'+

公里村组道
路全部整修完毕# 农村公路发展了"改善了农
村运输投资环境"促进了农村!生产发展$"增
加了农民收入"扩大了农民就业"加快了农村
信息传播和对外交流"改变传统的生产生活方
式和思想观念" 更加激发了农民自力更生'奋
发图强'全力以赴奔小康的劲头儿#

!"#$%&'(

!穷亲戚"来!串门"了
本报讯%记者 谢庆 通讯员 赵希金 文

@

图&

昨日一大早"家住荥阳市崔庙镇王泉行政村圪登
坡组的李春富和李殿卿就领着

*

个孩子从山里
出发"到共青团荥阳市委走!亲戚$#

共青团荥阳市委为啥来了南部山区的亲
戚呢) 这还得从今年

+

月份他们搞的!同献爱
心'共铸希望$救助活动说起#

从今年
+

月份开始"共青团荥阳市委开展
的这项活动共救助了

$&&&

多名贫困学生"李
春富和李殿卿两家的孩子就是团市委的救助
对象之一# 这两个家庭住在深山中"一家人住
在破窑洞里"李殿卿和李春富两人的妻子均是
智障和身有残疾的人"生活不能自理"家庭无
固定经济来源"孩子十几岁了"长得像七八岁
的样子# 在今年中秋节前"共青团荥阳市委的
书记朱桓霈带领机关干部到他们家中慰问"不
但送去了救济金" 还给孩子们送去了营养品'

学习用品和新衣服%本报曾专门做过报道&#

李殿卿和李春富对记者说(!共青团荥阳市
委的领导对我们这么关心" 让我们的生活和孩
子们的学习有了保障"我们感谢党的好政策"我
们也会尽自己的努力尽快脱贫致富# 所以我们
得来表示一下感谢# $!我们是第一次来荥阳城"

来一看真漂亮"就像来旅游一样"没有团市委这
家亲戚"还没有机会出深山到城里看看呢* $

深山里来的!穷亲戚$尽管拿的礼物只是
一面锦旗和两张感谢信"共青团荥阳市委的人
却感到这礼物很重"他们给山里来的亲戚也回
了大礼# 工作人员领着三个孩子到商店买了里
外崭新的冬天穿的衣服" 又领着他们去理发#

经过一番打扮"刚才还是灰头土脸的
*

个孩子
就像是换了个人似的#

第一次进城的慧慧告诉记者"要不是这次
!走亲戚$"她还不知道自己什么时候才能来一
趟县城"以后一定好好学习"走出大山"报答社
会的帮助#

)*+,- %./
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本报讯%记者 王思俊 通讯员 丁艳&昨日
上午

/

中牟县污水处理厂正式投入运营"并顺
利通过了省'市环保部门的验收"各项指标均达
到国家规定的要求" 为改善贾鲁河流域生态环
境" 减少污水渗漏污染地下水的状况发挥了积
极作用#

中牟县污水处理厂设计日处理污水
%

万
吨"主要对老城区生活用水进行处理#该工程投
资

"*+&

万元"

%&&+

年
$%

月开工建设" 共完成
土石方

*-%

万立方米"混凝土及钢筋混凝土
$-'

万立方米"硬化地面
*+&&

平方米"修筑厂区道
路

$-%

公里" 铺设纳污管道
%*-*

公里" 安装工
艺'机电设备

".&

多台套# 经过专家验收评估"

该工程出水水质稳定"全部达到了设计要求"符
合城镇污水处理厂验收监测标准

/

是环保合格
工程"对促进当地发展"提升城市品位和改善生
态环境"起到积极的作用#
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本报讯 %记者 刘超峰 通讯员 姬利亚 李新

慧&一对新婚不久的夫妻因琐事争吵不休"进而引
发惨案" 丈夫竟然残忍地杀害了自己的妻子# 近
日" 登封市检察院以涉嫌故意杀人罪批准逮捕了
犯罪嫌疑人杜利强#

犯罪嫌疑人杜利强" 家住伊川县江左乡苑庄
村三组"

%&&'

年
+

月
$(

日与范桃利结婚# 今年
'

月
*$

日
$*

时" 杜利强和妻子范桃利一起开车来
登封办事"途经颍阳镇夏庄村时"因琐事和妻子范
桃利发生口角#性格暴躁的杜利强开始殴打妻子"

并在车上凶残地将范桃利掐死后" 开车到石道乡
俊伟日杂超市购买了塑料油壶" 又到大金店加油
站购买汽油" 在登封市园艺场附近

%&'

国道下坡
处烧车焚尸"伪造交通事故现场"试图掩盖杀人的
真相"后被公安机关捕获#

;<=> ?@A^

1̂2345 6789:

本报讯%通讯员 白朝鹏 记者 王一博&专以举
办婚礼家庭的礼金为盗窃对象" 在登封市的乡镇疯
狂作案

%&

起" 盗窃金额累计近
%&

万元的 !礼金大
盗$郭江顺'张增敏"昨日被登封市检察院提起公诉#

据了解"郭江顺"家住登封市嵩阳办事处"张
增敏是登封市石道乡上沃村人#两人经密谋后"多
次在登封市卢店'大冶'东金店等乡镇"以举办婚
事家庭的礼金为对象进行盗窃# 二人采取白天进
行踩点"晚上利用事主全家比较劳累"疏于防范之
机进行盗窃"将当天举办婚事的彩礼盗走#如遇到
举行婚事方家里的情况难以了解的"郭'张二人就
在白天以送礼金的方式进入事主家" 混在人群中
进行踩点"看准新婚夫妇房间的位置"晚上进行盗
窃# 经依法审查查明"从

%&&+

年到
%&&'

年期间"

郭江顺 ' 张增敏先后作案
%&

起 " 涉案金额达
$).$.'

元#

!"

条农村公交线路投运

新密居民出行!一步通"

本报讯 %记者 刘俊礼 通讯员 张宏

涛 李书明& 随着新密+++王堂线正式开
通和

$&"

个客运站所也相继投入使用"新
密市彻底实现了城乡居民出行!一步通$#

昨日"记者从新密市有关部门获悉"新密
站所建设已居全国领先地位#

新密地处浅山丘陵" 修路难度大"耗
时长"为了切实解决农村偏远地区群众生

产生活问题"新密市强力推进!村村通客
车$工程# 市运管所制订了!

%&&'

公交发
展规划$"多渠道筹措资金"多方位开展项
目建设" 经过上上下下各方面的共同努
力"截至目前"新密市建成农村公交线路
%&

条" 从根本上解决了农村和偏远地区
群众出行难的问题#

对此"新密市广大群众拍手叫好# 去

年以来"新密市委'市政府高度关注民生"

千方百计解决农民出行难"把农村客运场
站建设列入

$&

大民心工程之一" 筹建了
占地

%.-&$

亩"总投资
$*&&

多万元"集候
车大厅'办公用房'购物中心'站前广场'

停车住宿'修理厂等相关配套设施齐全的
二级客运站+++新密市客运中心站"现已
投入使用#

目前"该市已在城关'平陌'米村'牛
店'新华路'苟堂'超化'大隗等乡镇建成
乡级客运站

(

个#并在各条线路沿途设置
(+

个农村客运招呼站# 农村客运站和招
呼站的建成投入使用"不仅使农村客运的
配套设施更完备"同时也改善了广大农民
群众乘车候车条件#
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本报讯 %记者 刘俊礼 通讯员 王承民&昨
天"在新密市廉租住房补贴发放仪式上"困难职
工刘建军领到了今年下半年的廉租住房补贴
(.&

元# 对于刘建军一家四口人来说"可以交上
下半年的房租" 安心地住在他租住的两室一厅
的房子里面#至此"新密市中低收入居民有了住
房保障#

新密市是郑州市廉租住房工作试点县
1

市
4

"该市创新!一整三建六租$的工作模式并
作为经验在郑州市各县%市'区&推广#该市经过
不断探索和实践"多渠道改善市民住房条件#通
过廉租住房制度和公有住房低租金政策" 该市
所有中低收入家庭享受到了住房保障# 截至目
前" 该市共调查建立最低收入家庭住房档案
*%.

户"落实符合条件廉租户
(&

户"累计发放
廉租住房补贴

(&

多万元# 目前"该市廉租住房
制度覆盖面稳步扩大" 符合条件的最低收入家
庭达到了应保尽保"覆盖率达到了

$&&3

#
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本报讯 %记者 王思俊 通讯员 韩丝楠&在
中牟县人民武装部"适龄青年依次排队体检"各
项检查仔细规范'有条不紊"这是记者近日在该
县武装部看到的情形#

作为河南省今冬征兵工作的试点单位"中
牟县人民武装部坚持廉洁征兵"强化监督制约"

在人民群众中产生了良好反响# 今年征兵工作
一开始"他们公开征兵政策纪律'条件标准'工
作程序和举报电话"还深入开展!给每一个外出
适龄青年打一个电话'发一封信$活动"把!明白
卡$及时发放到每个适龄青年手中"确保征兵政
策家喻户晓"人人皆知# 同时"他们还针对接兵
部队人员集中居住的实际"成立临时党支部"每
半月召开一次会议"查找问题"制定整改措施"

确保公开公正"公平廉洁# 据了解"该县今冬征
兵员额

*&&

余人 " 报名应征的适龄青年达到
$&&&

多人"进站参加体检的
)&&

人"并超额完
成了进藏兵的应征工作" 真正把优质兵员输送
到部队"维护了当地政府和军事机关的形象#
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本报讯%通讯员 陈少锋 记者 秦华&记者
昨日从登封市文化局获悉"截至

$&

月底"登封
市农村数字电影已放映

**&&

场"完成全年计划
的

)+3

"累计观看人数达到
..

万人
1

次
4

"实现了
!每村每月放映一场电影$的目标#

自
%&&.

年
$$

月启动数字电影进农村暨
!

%$*$

$工程以来"登封市文化局共向各乡镇各
村发放数字电影放映公示牌

*$)

块" 为电影放
映员配备交通工具

$+

辆"有效地保证了农民朋
友能够看上好电影# 农村数字电影的放映不仅
丰富了农村地区的精神文化生活" 同时也对加
快全市农村精神文明建设' 构建和谐新农村起
到了积极作用#

办实事就要办到老百姓的心坎上
;R&STUVWXYZ[\]

本报讯 %记者 党贺喜 &!让适龄学
生接受优质教育 $' !让城乡居民出行
更方便 $'!让群众看病不嫌贵不犯难 $

,,近日 " 新郑市政府网站首页 !挂
满 $了许多这样的话题 # 这是该市面向
全社会征集

%&&)

为民办实事的具体
举措 #

自去年开始"新郑市政府在实事办理

过程中就通过!中国新郑$政府门户网站
%

555-6789:;8<-<=>-?8

& 公开征集市民建
议# 广大市民踊跃参与"提出了许多很好
的意见和建议" 如基本普及高中段教育'

增加就业岗位'实施农村公路!村村通$工
程等# 据统计"在每年市政府确定的实事
项目中"市民建议均得到很好体现#

为使群众提建议!有的放矢$"新郑市

政府网站还回放了
%&&*

年以来为民办实
事历程并通报了

%&&'

年为民办实事进展
情况#从网民回应声音来看"关注民生"着
力解决好人民群众最关心'最直接'最现
实的利益问题"认真贯彻落实科学发展观
和党的十七大精神及加快构建和谐社会
成为最强音#

新郑市政府表示 "真诚期待广大市
民继续关心 '支持市政府为民办实事工
作 " 在政府门户网上发表对

%&&)

年实
事的意见和建议 "提出意向性项目 # 对
有关意见和建议 "市政府办公室将会同
有关部门进行分析论证 '归纳整理 # 网
上征集意见建议时间为 (

$$

月
'

日至
$%

月
%+

日#

相关链接

所谓 &脱毒红薯 (%就是在种植前将

有关影响红薯生长的多种毒素经过处

理 !提高红薯的抗病毒能力 !提高产量 !

提升品质 !富含膳食纤维 "胡萝卜素 "维

生素"钾"铁"铜"钙等人体需要的多种微

量元素! 被营养学家称为营养最均衡的

保健食品)


